令和2 年 第 1 1 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日	令和2年5月1日
招集場所	日南町役場 第2会議室
開会	午後3時20分 教育長宣告
出席委員	伊田教育長 須田教育委員 中島教育委員
欠 席 委 員	長谷川教育委員
議案	

議事	日 程							
		議	事	0)	経	過		
日程その他	発 言 者		発	言	Ø	要	IJ 田	
	教育長	第11回教育委員	会を開会しま	す。				
		議事録署名委員は	中島委員。					
協議・報告		○学校再開にかか	る今後の方針	について				
	事務局	※資料により内容	: 説明					
	教育長	①感染症対策の徿	は底 ②3密を	防止する対策	の徹底 ③部	活動につい	て の3つをふまえて、	学校再開
		とするかどうか。	してもよいか。)				
	教育委員	異議なし。						
	教育長	では、県立に沿う	形で5月7日	から再開とす	る。次に、具	体的に①感染	染症対策の徹底について	、何かあ
		るか。						
	教育委員	校内での消毒作業	は、ずっとや	っていたか。				
	教育長	はい。ずっと継続	して行ってい	る。換気のこ	とについては	どうか。		
	事務局	学校は常時、窓を	開けて対応し	ている。				

教育長 |中国の子どもは、頭に棒がついた帽子をかぶり、1メートル以上近づかないようにしている。給食も段| ボールで仕切りをして、一切しゃべらず食べている。子どもたちに接触しないでというのは難しい。 教育委員 子どもたちの意識はそこまで高まっていない。きちんとした指導が必要。具体的にどういう態度で生活 したらよいか考えるよい機会である。自分たちの暮らしを考え直してほしい。 教育委員 何回も言っていくしかない。 教育委員 マスクもしていない子がいる。これから暑くなるとますますマスクをしなくなる。自分たちの健康を守 るような指導が必要。 教育長 保健師などから、健康教育に力をいれることも大切である。子どもたちも考える場をつくるよう学校に も話していく。教育委員会事務局も、外に出ないようなチラシを作って啓発した。徹底するには、具体 的に指導していくことが大事。次に②3密を防止する対策の徹底についてはどうか。バスでの登下校が 密になるので、小学校、中学校を分けて考えてみた。 教育委員 前回の送り迎えの実情はどうだったか。 事務局 小学校が9名、中学校が3名。 教育委員 この児童・生徒の路線ごとの人数が分かればよいが。 教育委員 バスの中は、子どもたちは後ろに座っていて、前のほうは空いている。バスの座り方も具体的に指導し てほしい。 教育長 バスを増便したらという意見も議会からいただいた。今回、可能な限り保護者の送迎をお願いしてみて はどうかと思う。前回、中学校は時間差で部活動を実施したのでうまくいった。今回、デマンドバスを 利用することになるが、デマンドバスは最高何人乗りか。 事務局 12人乗りもある。デマンドバスは一般の方も乗られるので、中学校だけで占領してはいけない。 教育長 朝8時までに登校するよう連絡してもよい。 教育委員 |時間がずれたら、家の人の仕事に合わせて送ってくださると思う。 教育長 8時前後に送迎していただくのが理想。協力いただける保護者を把握しておく必要があるのではと思っ ている。 あらかじめ、表などにスケジュールを書いてもらうと、小学校は把握できてバス会社への連絡もスムー 事務局

ズになる。

教育長	前回の時より、やや強く保護者の送迎のお願いをすることでよいか。
教育委員	教育委員会というより、行政がもっと動くべきである。行政が対応してだめなら、保護者にお願いする
	べきではないか。
教育長	企画と話し合っているか。
事務局	そこまで話していない。
教育長	行政として臨時のバスを出すとか協議したい。やむをえない時に保護者にお願いするようにしたい。
教育委員	9名や3名では少なすぎる。行政がまず動かないと。
教育長	引き続き、協議していく。町の対策会議で調整してみたい。結果的には、保護者対応になるかもしれな
	いが。
教育委員	行政の責任だということを、言っていかないといけない。
教育長	次に③部活動についてはどうか。
教育委員	今までみたいに2つに分かれるのか。
事務局	毎日、すべての部活を行う。工夫してやってもらおうと思っている。
教育長	毎日、全部するのか、曜日によって違うのか、中学校と協議しておく。実情をみておきたい。
	以上、3つの視点にそって協議していただいた。これ以外でご意見はあるか。
教育委員	小学校は、26~27名が1つの教室で、1メートルの間をあけるのは難しいのではないか。給食の対
	応はどうか。
教育長	中学校は、ランチルームを2つに分けている。小学校は、たしかに教室は狭い。
教育委員	どうしたら防止策となるだろうか。学校で「3密」を避けるのは難しい。
教育長	小学校は、場所を変えるという案もある。授業を分けるのも難しい。給食は空き教室を利用して食べる
	ことも考えられる。小学校の様子を見に行くこともしていきたい。実情を調査しながら対応を考えてい
	きたい。
教育長	町の対策本部を受けての動きとなる。今のままでは5月7日に再開する。
i	

その他	教育委員	15時30分下校となって、文化センター使用はどうなっているか。
	事務局	先生方が見守りを行っている。
	教育長	文化センターの広場に、子どもの姿があった。
	事務局	町出身の長谷川 洋さんが、日南町の子どもたちにキャラクターグッズの寄贈をしていただいた。チェ
		ブラーシカという人形等、たくさんの種類がある。
	教育長	小中学校で、贈呈式を行いたい。地域の方の贈り物として、小中学校に贈りたい。
		○教育委員会の開催予定について
	教育長	第12回 5月7日(木)11時30分
	教育長	以上で第11回教育委員会を閉じます。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員